

DECLARACIÓN PÚBLICA

Los partidos de la Concertación de Ñuñoa, teniendo en vista la próxima elección municipal de Octubre del presente año y considerando esencial que este conglomerado proyecte su compromiso en la Municipalidad de Ñuñoa, expresan:

PRIMERO: Su voluntad de constituir un Gobierno Municipal de la Concertación en Ñuñoa, caracterizado por una gran labor unitaria en bien de los ñuñoínos, en la cual primen los factores de compromiso social, eficiencia en las realizaciones y efectivo pluralismo en la participación de todos.

SEGUNDO: Que para estos efectos, se han constituido equipos de trabajo que, a partir del Congreso Comunal de la Concertación, están elaborando el Programa de Gobierno Municipal y las Bases de la Campaña Electoral que coordinadamente abordaremos todos los partidos.

TERCERO: Todo lo anterior supone el triunfo de la coalición democrática en las elecciones municipales, objetivo por el cual los partidos que suscriben esta declaración, expresan su reconocimiento a don Alejandro Hales, como el candidato a Alcalde de la Concertación en Ñuñoa, al cual acompañarán con las respectivas candidaturas a concejales que cada partido postulará en la lista correspondiente.

En Ñuñoa, a de Junio de 1996.